

L'hon. M. Réaume sera réélu par acclamation, dans Essex aujourd'hui. Le nouveau ministre des Travaux Publics est âgé de 49 ans. Il se fit élire pour la première fois en 1902.

Peu d'hommes publics ont à leur crédit des succès aussi prompts et aussi éclatants.

* * * *

Le Dr Réaume né le 13 août 1856, à Anderson, Ont., était le fils de Olivier Réaume et de Josette Dumont.

Il reçut son éducation primaire au collège de l'Assomption, à Sandwich, Ont. Il fit ses études médicales partie au collège médical, de Détroit, partie au collège Trinity, de Toronto.

Il épousa en Sept. 1887 Catherine Turner, de Lockport, N. Y.

Il fit son apparition sur la scène politique en 1902 quand il fit sa première campagne et remporta une brillante victoire.

Il représente depuis lors le Comté de North Essex à la Législature de Toronto. Aux dernières élections de novembre dernier il fut réélu par une forte majorité.

Le Dr Réaume va sans dire est un croyant et un catholique. Et l'Union St-Joseph a l'honneur de le compter parmi ses membres depuis assez longtemps.

Il fut aussi le Médecin-Examineur de la Société pour la localité et les environs.

L'Union St-Joseph n'a eu toujours qu'à se louer des bons rapports qui ont existé entre elle et lui, aussi que la manière ponctuelle et consciencieuse dont il s'est constamment acquitté de ses devoirs.

Nous nous rendons compte même que son appui et son concours n'ont pas peu contribué aux brillants succès de nos efforts et à la popularité de notre association dans le Comté d'Essex où il est si bien et si avantageusement connu.

La Patrie.

L'INSTITUT CANADIEN ET LE GOUVERNEUR-GÉNÉRAL.

M. Auguste Lemieux, avocat d'Ottawa, est allé, la semaine dernière, à Rideau Hall présenter à Son Excellence, le Gouverneur-Général, au nom de l'Institut Canadien Français d'Ottawa, l'adresse qui devait lui être lue, mardi dernier, lors de la conférence de M. Louis Allard, mais qui avait été ajournée à une date ultérieure, à raison du deuil très récent de Leurs Excellences.

Selon le désir du Gouverneur-Général, la cérémonie a été absolument privée.

Après la lecture de l'adresse, M. Lemieux fut invité à prendre le lunch avec Leurs Excellences le Gouverneur-Général et la Comtesse Grey, à Rideau Hall.

Voici quelques extraits de la magnifique adresse que M. Lemieux a présentée au Gouverneur-Général au nom de l'Institut Canadien Français :

"L'Institut Canadien d'Ottawa, comme vous le savez, a pour objet de propager la langue française dans la province d'Ontario et, plus particuliè-